





Eyqalières

CAPACITÉ: 10/11 personnes

Découvrez la justesse et la personnalité d'un mas d'exception, située à 5 minutes du village d'Evgalières, sur un terrain de 4640 m², au cœur du parc Naturel des Alpilles avec une vue exceptionnelle.

SES ATOUTS

- · Une situation précieuse sur les Alpilles en étant proche du village
- Une atmosphère gracieuse et élégante

LE MAS PRINCIPAL

Le mas de 380 m² nous accueille par une entrée édifiée de matériaux nobles, comme l'entièreté de la maison. Par ailleurs, cela confère à l'ensemble un cachet indéniable. La cuisine ainsi que le salon sont des pièces chaleureuses où la convivialité fait du sens.

La pièce de vie aux volumes généreux offre une cheminée propice aux soirées fraîches. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une grande suite parentale avec son dressing et sa salle de douche. A l'étage, le mas dispose de trois suites avec salle d'eau privative et dressing pour chacune. L'une d'entre elles possède une baignoire. Pour le bonheur des enfants, il y a une chambre aménagée avec trois lits (ou transformable facilement en lit double), une salle d'eau ainsi qu'un dressing. Les quatre pièces, vue sur les Alpilles, appellent à la sérénité.

LE POOL HOUSE ET JARDIN

Le vaste terrain, orienté vers le parc naturel des Alpilles, jouit d'une situation privilégiée.

Dès les premiers rayons de soleil, les différentes terrasses s'invitent comme un véritable havre de paix. Pool house, spacieuse piscine, espace de relaxation et terrain de pétanque. Une terrasse en bois, sur l'esplanade, s'inscrit comme un lieu incontournable pour la lecture de l'après-midi et l'apéritif de début de soirée. La terrasse de la bâtisse, propose un salon de jardin ainsi qu'une grande table et cuisine extérieure pour vos recettes estivales.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 10/11

Discover the charm and personality of an exceptional mas, located 5 minutes from the village of Eygalières, on a site of 4640 sq.m., in the heart of the Alpilles Natural Park with breathtaking views.

ITS HIGHLIGHTS

- · A prime location in the Alpilles, close to the village
- · A gracious and elegant atmosphere

THE MAIN BUILDING

The entrance to the 380 sq.m. property is made of noble materials, as is the rest of the house.

This gives the whole building an undeniable cachet. The kitchen and living room are warm and inviting places where conviviality makes sense. The generously proportioned living room has a fireplace for cold evenings. On the ground floor, you'll find a large master suite with dressing room and shower room. Upstairs, the house has three suites, each with a private shower room and dressing room. One of them has a bath. For the children's enjoyment, there is a bedroom with three beds, a shower room and a dressing room. The four rooms upstairs, with views over the Alpilles, are a haven of serenity.

THE POOL HOUSE AND GARDEN

The vast land, facing the Alpilles natural park, enjoys a privileged location.

As soon as the first rays of sunshine appear, the various terraces become a haven of peace. Pool house, large swimming pool, a space for relaxation and petangue court. A wooden terrace on the esplanade is a must for afternoon reading and early evening aperitifs. The building's terrace features garden furniture, a large table and an outdoor kitchen for summer recipes.



